

Ressort: Politik

Frontex soll auf 10.000 Grenzschrützer ausgebaut werden

Brüssel, 28.03.2019, 12:35 Uhr

GDN - Die EU-Grenzschutzbehörde Frontex soll bis zum Jahr 2027 schrittweise auf bis zu 10.000 Einsatzkräfte ausgebaut werden. Darauf einigten sich Unterhändler des EU-Parlaments und der EU-Staaten am Donnerstag.

Ab 2021 soll Frontex demnach 5.000 Grenzschrützer beschäfftigen. Mit den Maßnahmen sollen die europäischen Außengrenzen besser geschützt werden. Die Beschlüsse vom Donnerstag müssen unter anderem noch vom EU-Parlament und von den EU-Staaten bestätigt werden, bevor sie in Kraft treten können. Frontex war im Jahr 2004 als Gemeinschaftsagentur der EU gegründet worden. Sitz der Organisation ist in Warschau. In Zusammenarbeit mit den EU-Staaten ist die Behörde für die Kontrolle der EU-Außengrenzen zuständig. Ihre Aufgaben und Mittel waren in den vergangenen Jahren bereits erheblich erweitert worden. Grund war unter anderem die Flüchtlingskrise.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-122359/frontex-soll-auf-10000-grenzschuetzer-ausgebaut-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com